

Ciné-débat

DIMANCHE 26 JANVIER 2020 DE 14h à 18h

SALLE JACQUES-BERRIER, Rue Brossolette à Sarcelles

Une année au cœur de l'école de la république, de la vie... et de la démerde !

Samia, jeune CPE arrive de son Ardèche natale dans un collège difficile de Saint-Denis. Elle y découvre les problèmes récurrents de discipline, la réalité sociale pesant sur le quartier mais aussi l'incroyable vitalité et l'humour, tant des élèves de de l'équipe éducative.

Un film réalisé par Grand Corps malade et Mehdi Idir.



Alors qu'une étude internationale récente pointe le système scolaire de plus en plus inégalitaire en France, un film qui ouvre le débat : quelle école aujourd'hui, notamment dans les quartiers populaires ? Quelles solidarités pour résister, élèves, enseignants, parents ? La Mission Ouvrière cultive la soif de se tenir debout ensemble, elle nous invite à l'action collective, à la solidarité : venez en débattre !

ENTREE GRATUITE
Badge de soutien
Parking place de Verdun
Bus 268



Prêtres, religieux et religieuses,
diacres en monde ouvrier,
prêtres ouvriers...